

Leben in der Plastikzeit

Plastik ums Obst, Plastik in Klamotten, Plastik im Shampoo. - Plastik in uns?

Es ist nicht nur das Plastik, das giftig ist, es sind auch die Zusatzstoffe, die mit Plastik gemischt werden, um das Plastik besser verarbeitbar zu machen.

Ein neuer Kontinent?- Der Kontinent des Mülls

330 Millionen Tonnen Plastik werden weltweit jährlich hergestellt. Der Großteil des Plastiks, den wir verbrauchen, landet in den Ozeanen und in der weiteren Umwelt. Dort bleibt es ca. 450 Jahre lang und verschmutzt das Meer mit der ganzen giftigen Chemie, die darin steckt. Die Menge an Müll ist schon so groß, dass die Müllfläche in ein paar Jahren fast so groß wie ein ganzer Kontinent sein wird, wenn wir nichts dagegen tun.

Dieses Projekt beschäftigt sich mit den Folgen der Verschmutzung der Ozeane und erstellt in 4 Gruppen mehrere Videos zum Thema Umweltverschmutzung. Wir freuen uns schon auf die Ergebnisse!

